

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Ntoum: Le préfet Installe la coordinatrice provinciale de l'Estuaire de la Cnop Gabon

Jean MADOUA
Libreville/Gabon

Le préfet du Komo Mondah, Yves Yassima a procédé le vendredi dernier à l'installation de la coordinatrice provinciale de l'Estuaire, Mme Marie Paulette Pither. La cérémonie s'est déroulée au quartier N'kan poussière, au centre de formation des jeunes pour

la relance des cultures cacao et café. Le préfet a remercié la caisse Nationale des péréquations cacao café (Caistab) et la concertation des organisations paysannes du Gabon (Cnop-Gabon) de mettre en place un programme innovant de la relance de l'agriculture familiale et des cultures cacao café sur le territoire national pour le développement durable des cultures de rentes et

des produits vivriers. " Je suis ravi de voir des femmes et des jeunes se mettre ensemble pour une œuvre commune, qui tient compte de la sécurité alimentaire et nutritionnelle. Mme la coordinatrice provinciale de l'Estuaire, je suis persuadé qu'avec votre équipe, le secteur agricole prendra son envol dans la province de l'Estuaire pour bon nombre des personnes qui habitent cette province à diversité culturelle. En vous installant, je vous renvoie à l'exercice de vos fonctions ", a-t-il souligné. La coordinatrice provinciale de la Cnop-Gabon, de l'Estuaire, Mme Marie Paulette Pither, a saisi



Photo: Jean Madouma

Le préfet de Ntoum, Yves Yassima, installe la coordinatrice provinciale de la Cnop Gabon, Marie Paulette Piter

cette opportunité pour remercier les coopératives agricoles, ainsi que les responsables politiques et administratifs de Ntoum. Elle a précisé " En tant que responsable de l'agriculture familiale et aussi coordinatrice provinciale, je formule les vœux que toutes les autres responsables de pro-

vinces soient installées avec la possibilité de disposer d'une espace de vente des produits sains et naturels, aussi un appui pour autonomisation des femmes et des jeunes, en vue de réduire la pénibilité et améliorer la valeur nutritive des cultures et des ventes ".

L'association "Femmes leaders du Woleu-Ntem" sur les fonts baptismaux

LA sortie officielle a eu lieu le week-end écoulé à Libreville.

Charly NYAMANGOY BOTOUNOU
Libreville/Gabon

À l'initiative de Paola Minkue, la plateforme "Femmes leaders du Woleu-Ntem" a effectué sa première sortie le week-end écoulé dans un hôtel de Libreville, sous le thème: "l'importance de la mutualisation des forces féminines pour un leadership affirmé".

Au cours de cette rencontre qui a réuni plus d'une cinquantaine de femmes originaires du "Grand nord", toutes catégories socioprofessionnelles et de tous âges confondus, Paola Minkue, la présidente, a présenté à l'assistance les principales articulations de cette sortie. "Cette rencontre, c'est pour une réflexion et un échange sur les questions touchant le développement et l'expression du leadership féminin dans notre province et, partant, dans notre pays", a-t-elle souligné.

La suite de la rencontre a été ponctuée par une série de communications,

toutes aussi riches qu'intéressantes. Ainsi, pour coller au thème retenu, Emmanuel Nguema-Minko, docteur en sociologie a, dans sa communication, décliné "les traits de caractère et la chaîne des valeurs" qui permettront à la femme du Woleu-Ntem d'affirmer son leadership. Huguette Blanche Abodo, secrétaire nationale 9 du Parti démocratique gabonais (PDG), chargée de l'animation, a, quant à elle, focalisé sa communication sur "la place et le rôle de la femme du Woleu-Ntem dans le Plan d'accélération de la transformation du Gabon post-Covid-19".

Pour sa part, Honorine Nzet-Biteghe, en sa double qualité de parlementaire (sénatrice) et de magistrate, a éclairé la lanterne des femmes du Woleu-Ntem sur "le statut de la femme gabonaise face aux récentes modifications du Code civil".

Les débats, riches en enseignements, se sont poursuivis au sein des panels mis en place pour la circonstance.



Photo: BOTOUNOU

Une vue des organisatrices de la rencontre des «femmes leaders du Woleu-Ntem».



Communiqué de presse

Libreville, le 17 juin 2021

Orange Middle East and Africa et AXA Assurance Maroc signent un accord pour une prise de participation majoritaire dans DabaDoc, la health-tech marocaine qui digitalise l'accès à la santé en Afrique

Orange Middle East and Africa et les entités AXA CIMA mené par AXA Assurance Maroc annoncent la signature d'un accord portant sur l'acquisition conjointe d'une participation majoritaire dans le capital de [DabaDoc](#), aux côtés des fondateurs de l'entreprise.

DabaDoc, fondée par Zineb Drissi-Kaitouni et Driss Drissi-Kaitouni en 2014, est une plateforme qui digitalise l'accès à la santé en Afrique. DabaDoc a développé des solutions aujourd'hui adoptées par des milliers de professionnels de santé au Maroc, en Tunisie et en Algérie. L'investissement d'Orange et AXA permettra d'accélérer ce développement et d'étendre les services de DabaDoc dans d'autres géographies notamment dans les pays d'Afrique sub-saharienne. La réalisation (closing) de la transaction, est attendue pour le troisième trimestre 2021.

Orange Middle East and Africa confirme ainsi son ambition d'être l'opérateur digital multi-services leader dans la région. A travers son partenariat avec la plateforme pionnière DabaDoc, et en s'appuyant sur l'expertise mondialement reconnue d'AXA dans la santé, Orange se positionne comme un acteur clé dans l'e-santé.

Après sa première prise de participation en 2018, AXA Assurance Maroc consolide une fois de plus son partenariat avec DabaDoc pour accélérer la digitalisation et l'intégration du parcours santé de ses clients, facilitant ainsi l'interaction de ses assurés avec les différents professionnels de santé sur l'ensemble du parcours, notamment par la prise de rendez-vous en ligne et la téléconsultation.

A travers ce partenariat tripartite, DabaDoc bénéficiera d'une large expérience d'AXA, un des leaders mondiaux en assurance santé, et de l'expertise technologique et des solutions de paiement d'Orange pour permettre de développer des solutions digitales qui apportent rapidement des bénéfices concrets aux patients et à tout l'écosystème de santé africain.

Meryem Chami, Directeur Général d'AXA Assurance Maroc et AXA CIMA, a déclaré: « AXA est un leader mondial dans l'assurance Santé et services associés. Celle-ci figure comme priorité stratégique du Groupe dans le cadre du plan Driving Progress 2023. Cette ambition est d'autant plus forte que nous faisons face à une crise sanitaire sans précédent. Nous ambitionnons ainsi à travers ce partenariat de permettre aux patients d'accéder à un meilleur parcours santé au Maroc et d'accompagner DabaDoc à travers son développement également sur les pays de la région CIMA. »